

## L'Éditorial

L'Assemblée Générale est déjà loin, aussi voici les nouvelles de votre association de ces derniers mois. Après le Conseil d'administration qui a suivi l'AG pour élire le nouveau Bureau nous avons eu un autre CA en avril, ainsi que 3 réunions de Bureau.

Le secrétariat, avec ses deux nouvelles recrues, a fait de grands efforts pour apprendre et continuer à faire fonctionner ce groupe en apportant leurs touches de nouveautés.

Le renouvellement des adhésions a été un vrai succès cette année nous sommes satisfaits de ce résultat qui prouve votre attachement à l'association.

Pour la partie conviviale :

Les journées plein air se sont déroulées : du bord de mer à Carry, jusqu'au Luberon avec la visite du château de Lourmarin et de Cadenet et son célèbre Tambour d'Arcole, en passant par les bord du Rhône avec la visite du moulin Bonnet à Boulbon et la traversée de la Montagnette pour aller à l'abbaye de Frigolet, sans oublier la balade qui avait été annulée deux fois en 2018 .... le Clos de Barry dans le Var.

La journée boules, dédiée à André Moiras, a battu les records de participation. Les récompenses étaient à la hauteur du talent des joueurs !! Le journal La Provence a publié un article et une photo de cette journée.

En juin le séjour Auvergne a permis de profiter de cette belle région malgré un jour de pluie, les volcans n'ont plus de secrets surtout pour ceux qui ont gravi le Puy de Sancy.

La visite des sites de Cadarache et Iter qui devait terminer le semestre a dû être reportée en raison de la canicule.

Dans toutes les activités le nombre de participants est en hausse ce qui va donner encore plus d'énergie à l'équipe Gala qui se réunira en septembre pour préparer le programme 2020.

Le groupe GPS rencontrera son interlocutrice seulement en fin d'année puisque Mutuelles du Soleil ne connaît toujours pas l'impact du « reste à charge zéro » sur les cotisations, mais nous vous donnons les résultats pour 2018 et la tendance pour 2019.

L'équipe trésorerie, qui assure tous les encaissements des séjours a de quoi être satisfaite de sa bonne dynamique puisque les comptes sont bons.

Le site, mis à jour régulièrement vous donne toutes les informations de l'association et ne semble plus poser problème pour vous, utilisateurs.

G. Eyries président de l'association ZAB a souhaité nous rencontrer pour un éventuel rapprochement avec l'APHRAP, je vous invite à lire l'article s'y rapportant.

Ces derniers mois ont été bien remplis, aussi nous allons ralentir l'allure pendant ces deux mois de vacances et nous consacrer plus particulièrement à nos familles comme beaucoup d'entre vous sans doute.

Les membres du Conseil d'Administration et moi-même vous souhaitons un bel été .

La Présidente

## Nos activités depuis le début de l'année



Janvier : Carry-le-Rouet



Janvier : Gâteau des Rois de Beaucaire



**Février** : Assemblée Générale



**Février** : Boulbon / Frigolet



**Mars** : Exposition Chagall



**Mars** : Siou-Blanc



**Avril** : Cadenet / Lourmarin



**Mai** : Le clos de Barry



Mai : Journée Boules de Beaucaire



Juin : Séjour en Auvergne

### Et ensuite ...

Pour le 2ème semestre 2019, GALA vous propose le programme suivant :

- 10 septembre : Carrières des Baux.
- 19 septembre : la calanque de Méjean.
- du 04 au 07 octobre : voyage à Madrid.
- 17 octobre : le château de Rougiers.
- 21 novembre : Journée Grillades à Saint-Jean du Puy.
- 12 décembre : Sainte-Victoire, les carrières de marbre.
- visite des sites Iter et Cadarache : date à programmer.

Durant la coupure estivale, le Groupe GALA préparera le programme de l'année 2020. Nos objectifs sont toujours la convivialité, la bonne humeur en essayant d'y associer le plus grand nombre d'entre vous.

### Rencontre APHRAP - 2AB du 9 avril 2019

Gérard EYRIES, Président des 2AB (Association des anciens de BAYER) est venu, à sa demande, nous rencontrer à la Destrousse. Après la présentation de nos associations respectives, G. EYRIES nous a soumis un projet de rapprochement entre les associations existantes d'anciens salariés des entreprises qui ont constitué, historiquement, le groupe Bayer Cropsciences France. L'idée est de voir si on peut mieux échanger sur nos activités et partager des informations.

Outre les 2AB qui compte 130 adhérents, 2 autres associations participent au projet :

**Les 4 saisons**, 50 adhérents et **l'Amicale des anciens de BAYER France**, 120 adhérents. L'Aphrap, avec 321 adhérents, est la plus importante.

Les 2AB proposent aux autres associations de réaliser ce rapprochement à travers leur site Internet. Ce site, confié à un professionnel, a démarré en février. Tout est visible par ceux qui disposent d'un accès privé et chaque association a son espace dédié. Le site est entièrement privé à la différence des Aphrapnautes qui a une partie publique.

Pour ce qui nous concerne, l'option à l'étude est un partage par un bandeau APHRAP dans le site 2AB et un contenu à personnaliser. L'idéal serait un lien renvoyant à la partie publique des Aphrapnautes.

Sous condition d'adhésion, les membres des autres associations pourraient participer à nos activités, et réciproquement. Nous accèderions aussi aux informations techniques, produits, politique Bayer, mis sur le site par 2AB.

Nous envisageons une phase d'expérimentation où seuls les volontaires participeraient. Après consultation et accord individuel, nous fournirons les noms, prénoms et adresses mails, à charge de chacun de compléter son profil par l'accès privé qui lui sera ouvert. **L'accès au site 2AB est gratuit.**

Le bureau du 14 mai n'a pas tranché, des membres sont réticents. Le CA de fin d'année prendra la décision à la suite de l'expérimentation.

## Informations concernant les Adhérent(e)s APHRAP

Nous voilà arrivés en milieu d'année et nous sommes satisfaits de constater que nos adhérents sont presque tous à jour de leur cotisation. Notre travail de sensibilisation et de relance a porté ses fruits !

Au 25 juin 2019, notre Association compte 321 adhérents (298\*) répartis de la façon suivante :

206 Membres de Droit (200\*)

115 Membres Affiliés (98\*)

Sont en attente de régularisation de leur renouvellement d'adhésion pour 2019

2 Membres de Droits (7\*)

2 Membres Affiliés (0\*)

**Aux adhérent(e)s 2019 retardataires :**

**Merci de bien vouloir régulariser rapidement votre renouvellement de cotisation.**

**Adressez vos chèques à l'ordre de : APHRAP : Les Airelles 3 rue Courencq - 13011 MARSEILLE.**

**Par virement bancaire (tous les détails sur notre site internet "Les Aphrapnautes").**

(\* effectifs à mi-2018)

Rappel : Parmi les adhérent(e)s APHRAP, celles ou ceux qui adhèrent aux Mutuelles du Soleil, doivent veiller à renouveler systématiquement leur adhésion (conformément à l'article 9 du contrat collectif).

Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux membres :

### Membres de Droit

- Pascal BERNU
- Christian BLUMBERG
- Claudie BOURRELLY
- Jean-Luc DANET

### Membres Affiliés

- Eliana AAOUNI
- Annie BANDINI
- Dominique BANDINI
- Francette BEL
- Colette BENHAIM
- Claude BERTRAND
- Jacques BLANQUI
- Naziha JOUINI
- Antoine LYNCH
- Brigitte LYNCH
- Jean-Marc NOVELLI
- Colette OBSCUR
- Josiane PIRAS
- Josiane THIBAUT

## Groupe Protection Santé

Comme chaque année, à cette période, nous vous présentons les principales informations sur notre contrat « groupe » avec les Mutuelles du Soleil.

L'APHRAP a, en 2018, 70 contrats PRO 3000 (71 en 2017) et 34 contrats PRO 4000 (32 en 2017) représentant 174 personnes couvertes (172 en 2017).

Le ratio définitif 2018, Prestations/Cotisations (P/C) pour le PRO 3000 est de 0,85 (0,82 en 2017) et de 1,01 pour le PRO 4000 (1,35 en 2017).

Nous rappelons que ce ratio montre l'équilibre financier lorsqu'il est égal à 1 et qu'il influence le tarif de l'année suivante.

Les postes optique et dentaire représentent, en 2018, 21% pour le PRO 3000 (22% en 2017) et 42% pour le PRO 4000 (39% en 2017).

A fin mai 2019, nous sommes 177 bénéficiaires pour 73 contrats PRO 3000 et 33 contrats PRO 4000. Le ratio Prestations/Cotisations est de 0,93 pour le PRO 3000 et 1,02 pour le PRO 4000.

**N.B. Pour pouvoir bénéficier de ce contrat « Groupe » aux Mutuelles du Soleil, il faut être à jour de sa cotisation à l'APHRAP.**

Nous aurons à suivre dans le deuxième semestre le dossier important « Reste à charge 0 » qui devrait modifier positivement les remboursements de plusieurs prestations (notamment optique et dentaire) et avoir peut-être un impact sur le niveau des cotisations.

« Mais, chaque chose en son temps ».

Dans l'immédiat, le Groupe Protection Santé vous souhaite un bel été.